
Marca País Venezuela
Salón Bicentenario del Hotel Alba Caracas

Lunes, 11 de febrero de 2019

Vicepresidente  Sectorial 
de  Comunicación, Turismo 
y  Cultura, Jorge Rodríguez Bue-
nas tardes tengan todas y todos, 
quienes están aquí hoy en este sa-
lón del Hotel Alba, de la ciudad de 
Caracas, para presentar la nueva 
estrategia de Marca País. 

Hay un verso de Mario Benedet-
ti que ilustra muy bien esta reunión 
hoy, de empresarios del Gobier-
no bolivariano, encabezado por el 
presidente constitucional de la Re-
pública Bolivariana de Venezuela, 
Nicolás Maduro, por aquellos que 
han hecho del producto de la tierra 
venezolana, de la risa, del turismo, 
de la vida, su oficio, su trabajo; es-
tán todos englobados en ese verso 

de Mario Benedetti: “Cuando los 
odios andan sueltos, nosotros ama-
mos en defensa propia”.

Amamos la Patria de Bolívar 
y de Chávez, amamos sus mares, 
amamos sus ríos, amamos la son-
risa de nuestros niños, amamos sus 
paisajes, sus montañas, amamos 
sus desiertos, amamos su selva. Es-
tamos hoy aquí para proyectar en 
el futuro, lo que será la imagen de 
Venezuela para todos los países. 
Lo que será la regulación, la uni-
formidad de una propuesta que 
cualquier habitante del planeta en 
el momento en que la vea dice, allí 
está Venezuela, “Venezuela abierta 
al futuro”.

Y estos son días para mostrar la 
verdad, es con la verdad que logra-
remos derrotar las agresiones, los 
falsos positivos, los inventos, los 
intentos de humillar al más digno 
pueblo que haya conocido la his-
toria americana. Y eso persigue la 
estrategia Marca País, que es los 
empresarios privados que quieran 
promocionar sus productos en el 
exterior, puedan tener elementos 
que regulen, que establezca una de-
nominación de origen, que permita 
demostrar la calidad de los produc-
tos que exhiben, o de los productos 
que comercializan en el exterior, 
que nuestras agencias de turismo 
puedan todas sentirse orgullosas 
de un solo logo, un solo signo, una 
sola estrategia que determine la 

marca País, que nuestro gobierno 
asuma el trabajo para los días por 
venir, no solamente nos vanaglo-
riamos con la belleza de Venezuela, 
sino que tenemos mucho trabajo 
por delante para poder lograr que 
la mentira sea derrotada, que la 
verdad se imponga.

Por eso les pido un poco de pa-
ciencia para que veamos un breve 
video explicativo de lo que es y será 
a partir de este momento la estrate-
gia Marca País.

La marca País Venezuela será 
una política de estado que ayudará 
a promover los sectores producti-
vos de servicios y los destinos del 
país. La estrategia Marca País Ve-
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nezuela procurará posicionarla 
internacionalmente como nación 
dando a conocer al mundo su po-
tencial en materia de turismo, pro-
ductos de exportación y posibilida-
des de inversión; a su vez, afianzará 
la autoestima de los venezolanos 
difundiendo su arte y cultura en el 
mundo.

“La estrategia 

Marca País 

Venezuela 

procurará 

posicionarla 

internacionalmente 

como nación dando 

a conocer al mundo 

su potencial en 

materia de turismo, 

productos de 

exportación y 

posibilidades 

de inversión”.

Los objetivos específicos se re-
lacionan con turismo, promover el 
desarrollo de productos turísticos 
para fomentar el área a nivel inter-
no y externo, a su vez, dar a cono-
cer destinos y la riqueza paisajística 
venezolana a ciudadanos de todo el 
planeta.

A nivel de industria cultural, 
asesorar al sector audiovisual para 
rodajes en Venezuela, promovién-
dole como país de rodaje mediante 
una Venezuela Film Commission. 
Promover las ventajas competitivas 
del país en la producción editorial, 
posicionarlo como líder en teleno-
velas y realzar sus recursos en mú-
sica y arte. 

En cuanto a comercio interna-
cional se busca, fortalecer la cultura 
exportadora más allá del petróleo, 
facilitar el flujo de productos y ser-
vicios venezolanos en otros merca-
dos, generar valor agregado al pro-
ducto del país, creando una imagen 
de calidad, consolidar las exporta-
ciones de servicios profesionales, 
reforzar las marcas venezolanas en 
el mundo, renovar la oferta expor-
table venezolana; contribuir en el 
desarrollo productivo de las micro 
pymes, pymes y empresas de ori-
gen venezolano para posicionarlas 
e identificar inversores potenciales.

La estrategia de comunicación 
de la marca Venezuela, implica la 
planificación, ejecución, monito-
reo y control de campañas digitales, 
orientado al desarrollo de estrate-
gias de comunicación y posiciona-
miento on line en redes sociales y 
campañas de marketing. Así mis-
mo crear el sitio oficial de la marca 
Venezuela y constituir sus perfiles 
de redes sociales para fomentar la 
interacción con los usuarios, forta-
lecer la imagen competitiva de Ve-
nezuela y comunicar las acciones 
de marca País realizadas.

Uno de los hitos de esta misión 
será crear el Instituto Marca País, 
entidad con una serie de objetivos, 
entre ellos: Amigos de Venezue-
la, agrupación que agrupa a todos 
aquellos interesados en Venezuela 
en el extranjero. 

Reconocimiento a los embajado-
res de la Marca Venezuela, personas 
o instituciones de notoriedad que 
contribuyen a proyectar una ima-
gen positiva de país a nivel interno 
o externo, a su vez, establecerán 
países estratégicos la Casa Venezue-
la, con el objetivo de promocionar 
la Marca País y su identidad.

Se llevarán a cabo eventos de 
Marca País en el exterior y en Ve-
nezuela, con participación en ferias 
internacionales y nacionales, se or-
ganizarán semanas de Venezuela 
en supermercados y grandes tien-
das, además de semanas gastronó-
micas en hoteles y restaurantes.

Control de calidad en logros 
merchandising de marcas y sub-
marcas, estandarizando su tamaño, 

forma y materiales y nivelando a 
los proveedores en cuanto a la pre-
sentación, forma y uso de la marca 
oficial de Venezuela.

Se otorgará anualmente un pre-
mio nacional Marca País, a la per-
sonalidad o establecimiento que se 
destaque en su ramo, a su vez, se 
trabajará para promover servicios 
profesionales aprovechando el capi-
tal humano existente en Venezuela.

Implementar la estrategia Mar-
ca País, traerá diversos beneficios, 
el incremento de divisas y desa-
rrollo económico, aumento y di-
versificación de los productos de 
exportación, atracción y estímulo 
a inversiones, crecimiento del flujo 
de turistas, mejora de posiciona-
miento e imagen del país, fortaleci-
miento de la pertenencia y orgullo 
nacional, mayor valor agregado al 
producto de origen venezolano, in-
cremento de puesto de trabajo en 
las pymes y mayor unidad nacional.

Será por medio de esta estrate-
gia y la implementación del Institu-
to Marca País, que juntos lograre-
mos mostrar nuestra mejor cara al 
mundo, la de una Venezuela abier-
ta al futuro.

Vicepresidente  Sectorial 
de  Comunicación, Turismo 
y Cultura, Jorge Rodríguez Como 
se encuentran con nosotros aquí 
más de 20 medios extranjeros, 20 
corresponsales extranjeros debida-
mente invitados a este acto, supo-
nemos que mañana ocupará todas 
las planas de los periódicos inter-
nacionales, el lanzamiento de la es-
trategia Marca País. 

Quiero darles un hecho noti-
cioso, los tres videos que estamos 
presentando el día de hoy, fueron 
grabados en los espacios naturales, 
en los meses de diciembre del año 
2018, enero del año 2019 y febrero 
del año 2019, quedan a disposición 
de ustedes todas las cámaras que se 
desplazaron por Canaima, por los 
Roques, por Caracas, por Barqui-
simeto, por Choroní, por los Mé-
danos de Coro y para que vean la 
fecha y la hora en la que los falsos 
positivos decían una cosa y la reali-
dad era exactamente esta.

Venezuela ha sido a lo largo de 
su historia un país que es receptor, 
hemos abierto nuestras manos a los 
europeos que vinieron huyendo de 
la guerra, a los colombianos que vi-
nieron huyendo de la violencia, del 
odio, del paramilitarismo, del nar-
cotráfico, a los hermanos de Chile 
que vinieron huyendo de atroces 
dictaduras.

El elemento más importante de 
esta estrategia Marca País, es que 
Venezuela abierta al futuro conti-
núa con los brazos abiertos para re-
cibir, no en vano y no en balde en la 
primera sílaba de la palabra Vene-
zuela, se hace la palabra con la que 
invitamos a todas y a todos a venir, 
ven a Venezuela.

Sin más preámbulos, quiero de-
jar con ustedes al timonel de la paz 
de la República, quiero dejar con 
ustedes al estratega de la solidari-
dad, a quien ha trabajado de ma-
nera persistente, ardua, tenaz para 
que nuestra soberanía y nuestra in-
tegridad como territorio, en última 
instancia la vida de todas y de todos 
sea preservada y respetada.

Con muchísimo orgullo dejo en 
el derecho de palabra al hombre de 
paz, al hombre de vida y solidari-
dad, a nuestro presidente Nicolás 
Maduro Moros, presidente consti-
tucional de la República Bolivaria-
na de Venezuela.

Presidente de la República 
Bolivariana de Venezuela, 
Nicolás Maduro Bienvenidos y 
bienvenidas, invitados especiales, 
embajadores, embajadoras, feliz 
de saludarlos nuevamente, empre-
sarios, empresarias, comunicado-
res sociales, intelectuales, artistas, 
hombres y mujeres de la fe, gober-
nadores, queridos gobernadores 
de Guárico, Miranda, Portuguesa, 
Lara, bienvenidos, gobernadora; a 
Grecia y Albania que me trajeron 
hasta aquí, estas niñas de 7 y 3 años, 
gracias por invitarme al podio, se-
ñora vicepresidenta ejecutiva, doc-
tora Delcy Rodríguez Gómez, vice-
presidentes de gobierno, ministras, 
ministros, primera combatiente.

Extraordinario de verdad este 
evento, un saludo especial a los 
corresponsales extranjeros que 
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vienen de diversos medios de co-
municación, periodistas, comu-
nicadores sociales, camarógrafos, 
fotógrafos. Extraordinario de ver-
dad, la presentación de la estrate-
gia Marca País, que hemos venido 
trabajando durante estos años, afi-
nando la visión, las oportunidades 
que Venezuela ofrece al mundo en 
la estrategia de un país abierto al 
futuro. Venezuela está abierta a lo 
que venga bueno, a la esperanza, a 
la llegada de un tiempo mejor, Ve-
nezuela está abierta al siglo XXI, al 
tiempo de resurrección; Venezuela 
está abierta al futuro.

Es extraordinaria la Estrategia 
Marca País y estamos lanzándo-
la hoy lunes 11 de febrero del año 
2019, cumpliendo el Plan de la Pa-
tria 2019-2025, gobernando todos 
los días para echar a andar el desa-
rrollo de las distintas dimensiones 
que en lo económico, en lo moral, 
en lo político, en lo espiritual, en 
lo institucional, en lo social de-
ben abonar a la paz, a la felicidad, 
al bienestar, a la resolución de los 

problemas y sobre todo deben abo-
nar al despliegue y al desarrollo in-
tegral de nuestra patria Venezuela.

11 de febrero, lunes, buen día 
para lanzar la Marca País frente a 
nuestros cultores, nuestros músi-
cos, nuestros tamboreros, nues-
tros cantantes, lanzar la Marca País 
como identidad de una cultura di-
versa que se ha forjado a lo largo de 
más de 500 años que tiene piezas 
hermosas que entregar al mundo. 

La Marca País tiene como base 
la fuerza espiritual, la diversidad 
cultural y la belleza de nuestro 
pueblo, esa es la base, el punto de 
apoyo, el punto de despliegue de la 
estrategia Marca País, y es una bue-
na oportunidad; cuando Venezuela 
está en el ojo del huracán geopolí-
tico del mundo, cuando todos los 
noticieros del mundo abren con 
sus noticias de nuestro país, para 
no decir sus mentiras de Venezue-
la, cuando toda la prensa mundial 
dedica páginas enteras, cuando las 
redes sociales hierven diariamente 

con noticias de  nuestro país, ayer 
vimos a una intelectual española 
recorrer algunas tiendas de Ca-
racas y guindar en su Twitter y su 
Instagram un video recorriendo 
algunas tiendas de Caracas, las re-
des sociales hirvieron y en minutos 
tenían miles de reproducciones, su 
videos, porque Venezuela despierta 
un interés y una pasión únicas en 
este momento histórico del siglo 
XX, así que es el momento de la es-
trategia Marca País para que salga 
la verdad de Venezuela, la belleza 
de Venezuela y todo el que quiera 
venir venga a compartir esta tierra 
en paz.

Creo que es una buena estrate-
gia la de Marca País, bien pensada, 
bien trabajada, creo que, además, es 
una estrategia que va a beneficiar a 
todo nuestro país y más allá, es una 
estrategia de ganar-ganar, gana el 
país con su imagen transmitiendo 
su verdad, ganamos los venezola-
nos con la complacencia espiritual 
y la felicidad de que nuestro país 
también sea apreciado y amado en 

el mundo, gana nuestro país en in-
gresos con turismo, con ventas al 
exterior, ganan los empresarios pri-
vados, públicos, ganan las regiones 
que producen desde su identidad 
más característica para el resto del 
mundo, verdad que ha sido bien 
pensada la estrategia Marca País, 
que va a permitir y debe permitir-
nos, señor Vicepresidente de Co-
municación, Cultura y Turismo, 
Jorge Rodríguez, lo felicito junto a 
la Ministra de Turismo, de Cultura 
por esta presentación extraordina-
ria que nos han hecho verdadera-
mente genial, muy bella.

Pero la estrategia Marca país 
debe ser un eje aglutinador para la 
acción nacional, un eje articulador 
para la acción de gobierno, para 
la acción de gobierno articulada, 
coordinada, para el turismo nacio-
nal e internacional, Venezuela tiene 
grandes retos en el motor turístico 
para los años que están por venir 
y creo que estamos preparados ya, 
hemos creado todas las condicio-
nes legales, jurídicas, logísticas, 
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materiales, físicas, educativas y cul-
turales para que Venezuela, con la 
estrategia Marca País, de manera 
articulada, dé un gran salto en el de-
sarrollo del turismo internacional y 
se convierta en un gran receptor de 
turismo del mundo, bienvenidos a 
Venezuela, ven Venezuela, ven.

“Venezuela 

necesita una 

economía 

diversificada que 

busque en la 

producción de 

calidad y en la 

colocación de estos 

productos de 

calidad en el 

mundo nuevas 

fuentes de ingresos 

para riqueza 

nacional”.

Igualmente debe ser una fuerza 
de eficacia, de eficiencia de gobier-
no para lograr lo que nos hemos 
propuesto, el motor exportador, el 
motor exportador; aquí veo a mu-
chos empresarios y empresarias 
amigas y amigos que han  hecho su 
esfuerzo por abrir las puertas de la 
exportación de la ruta exportadora, 
Venezuela necesita, hoy más que 
nunca, una economía diversifica-
da que busque en la producción de 
calidad y en la colocación de estos 
productos de calidad en el mundo 
nuevas fuentes de ingresos para ri-
queza nacional, estoy seguro que la 

estrategia Marca País va a permitir 
articular con mayor eficacia, con 
mayor eficiencia y de manera más 
puntual todo el esfuerzo exporta-
dor para convertir a nuestro país en 
un país exportador de la diversidad 
productiva nacional, estoy seguro 
que va a ser así como gran objetivo, 
como misión especial de la estrate-
gia Marca País.

Igualmente, como dice el docu-
mento de la Estrategia Marca País 
que hemos comenzado a difundir, 
extraordinario el material de este 
tiempo, espero que todos los invita-
dos a este lanzamiento la Estrategia 
Marca País tengan acceso directo a 
este material por todas las vías, que 
se tenga acceso para seguir avan-
zando en cada uno de los elemen-
tos componentes de la Estrategia 
Marca País. 

Un elemento fundamental tie-
ne que ver, también, con las inver-
siones, buena parte de la guerra 
psicológica-mediática a la que es 
sometida Venezuela en el mun-
do tiene como objetivo que nadie 
se acerque a Venezuela, que nadie 
venga a invertir, siendo Venezuela 
el mejor país del mundo para las in-
versiones hoy por hoy en este siglo 
XXI que ya va por el año 19; no hay 
otro país en el mundo, se los digo 
con conocimiento de causa, con es-
tudios realizados de instituciones a 
nivel mundial, no hay otro país en 
el mundo con mayores oportuni-
dades, con mayores ventajas para la 
inversión reproductiva que hoy por 
hoy que nuestra amada Venezuela. 

Esta Patria venezolana necesi-
ta conectarse, generar confianza, 
atraer inversiones para que esas 
inversiones se conviertan en rique-
za real para Venezuela y desarrollo 
para nuestra patria venezolana, así 
que es otra de las ventanas de opor-
tunidad que la Marca País debe tra-
bajar, debe ser un eje aglutinador la 
Marca País.

Hoy estamos echando a andar 
una institución nueva que debe ser 
nueva en sus métodos, en su ca-
pacidad, que debe tener una gran 
capacidad comunicativa, no sólo a 
través de los medios de comunica-
ción tradicionales, sino debe tener 
una gran capacidad comunicativa 
en el mundo que ya es mundo en 
las redes sociales; se trata del inicio 
de funciones del Instituto Marca 
País que va a regir todo el proceso 
de impulso de la Marca País como 
gran organismo aglutinador de las 
inversiones del desarrollo del turis-
mo, del desarrollo del comercio di-
versificado externo, del desarrollo 
de las inversiones internacionales.

Es un elemento clave que suma 
lo espiritual, la verdad de quiénes 
somos, que suma lo cultural, la po-
tencia del sentimiento nacional, que 
suma la belleza de un país único en 
diversidad de bellezas naturales, que 
suma las riquezas naturales y que 
en definitiva suma lo más grande 
que tenemos, que es la educación, 
la cultura, los valores del pueblo 
de Venezuela, un pueblo generoso, 
solidario, amable, noble, patriota, 
pacífico y pacifista, un pueblo ma-

ravilloso, el pueblo venezolano, que 
ya está preparado para que la Marca 
País dé sus resultaos, no fallemos en 
esto, en la Estrategia Marca País, no 
dejemos que falle la Estrategia Mar-
ca País, es el momento.

Se los digo siempre con pasión, 
es el momento para que esta es-
trategia abra puertas, derrumbe 
mentiras, levante sobre la verdad el 
respeto y el amor a Venezuela, es el 
momento, no lo dudemos para que 
los noticieros, ojalá, con un poquito 
más de equilibrio en el mundo, oja-
lá los periódicos escritos que aún 
salen, ojalá las redes sociales hier-
van, ojalá con un poquito de la luz 
que brilla y que emana de la verdad 
de Venezuela hagamos el trabajo, 
labremos el camino, este país en su 
destino tiene marcado es la grande-
za, la belleza, la felicidad, que nadie 
lo dude, las circunstancias que nos 
toca enfrentar con coraje y valen-
tía nos harán más fuertes y harán 
de nuestra Patria una Patria bella, 
feliz, pacífica, de justicia, de bienes-
tar, nadie lo dude, que el camino ha 
sido duro, quién dijo que iba a ser 
fácil; que el camino puede ser duro, 
lo enfrentaremos, pero tenemos la 
estrategia, tenemos la visión, tene-
mos el poder, tenemos la fuerza, 
sabemos cómo, dónde y cuándo y 
estoy seguro que lo vamos a lograr, 
felicidades a la Estrategia Marca 
País por una Venezuela, por una 
Venezuela más bella, por una Ve-
nezuela más grande.

¡Que viva la Venezuela bella!
Muchas gracias.
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